
通学路にグリーンベルト整備 
 

今年度、PTA の安全推進部から要望を出していただいていた、通学路

の安全整備に関して、葛城市が白線とグリーンベルトを整備してくださ

いました。ありがとうございました。 

今後とも、児童が安全に登下校できるよう、通学路の安全整備につい

て、PTAさんと協力して進めてまいります。 

 

＜西辻＞ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

手前の道には、これまでもグリーンベルトがありました。今回、奥の道に続くよ

うグリーンベルトを引いてもらうことができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜学校東門から東へ 国道・線路の下の道＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


